
【収入保険】私の選択・加入者の声

「野菜の補償が必要」

【岩手県金ケ崎町 よこみちファーム株式会社
代表取締役 小原 伸一さん（64）】

（ NOSAI岩⼿広報紙「結いの⼤地 NOSAIいわて」2019年1⽉号より）

経営規模＝⽔稲35.4ヘクタール、タマネギ2ヘクタール、ア
スパラガス80アールの他ミニトマトなど

⽔稲だけでなく、野菜も補償の対象になるということで収
⼊保険への加⼊を決めました。
アスパラガスは⾦ケ崎町でも栽培が盛んです。アスパラガ

ス、タマネギとも販売イベントに引き合いが強く、⽣産量が
追いつかないこともあり、タマネギは栽培⾯積を２ヘクター
ルまで拡⼤しました。しかし、野菜価格安定基⾦の対象外の
作物なので収⼊保険の必要性を感じました。

また、近年は突発的な集中豪⾬も多いので、⼤⾬などの⽔害や病⾍害の発⽣も⼼配
しています。農業⽣産で年間のキャッシュフローを考えると収⼊保険は⽋かせないもの
だと考えています。


